
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

10 月 2 日（水）12：30 10 月 9 日（水）12：30 10 月 16 日(水)12：30 10 月 19 日(土) 

幸福例会 会員表彰 

[第 4 回 理事会] 

卓話：彫刻作家 山本眞輔様 

 (名古屋千種 RC) 

卓話：名古屋経済大学 

法学部長 教授 富岡仁 様 

IAC 例会 17：00 

夜間例会 点鐘 18：00 

場所：むさし乃 

 

第第第第 2440244024402440 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 9999 月月月月 18181818 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴晴晴晴れれれれ    N oN oN oN o ....11111111    

☆点  鐘☆ パスト会長 池田邦雄 

☆司  会☆ 会場委員会委員長 三根健一 

☆唱  和☆ それでこそロータリー 

☆ビジター☆ 熊沢勝則君(尾張中央 RC)他２名 

☆副会長挨拶☆ 三輪卓生  

台風一過空気が入れ替わり大変朝夕

は過ごしやすくなりましたが風邪を引

かない様に注意をしたいものです｡ 

先日2020年7月開催ｵﾘﾝﾋﾟｯｸが東京に 

決定しました。新しい目標が出来ました

が､私は 81歳になる予定です。ぜひ元気

に観戦したいと思いました。 

又､2025 年にﾘﾆｱ新幹線の開通もあります｡もうひと

つ生きる目標ができました｡楽しみです｡ 

 さて､ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ決定後株式市場は建設関連業種を中

心に連日活発な取引で値上がりしています｡日経平

均も1万 4,500 円になりまだ先行きは明るそうです｡

ただ問題も発生しています｡建設関連の費用が 10～

20％上昇しています｡要因は専門職の慢性的な職人

不足が原因です｡対策が急がれますが解決するまで

は長い時間が必要で見通しは明るくありません｡建

設を考えておられましたら慎重に計画実行されん事

を念じます｡皆様に幸多かれん事を！ 

 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆◆◆◆◆◆◆報告事項報告事項報告事項報告事項◆◆◆◆◆◆◆◆ 

◇◇◇◇◇◇◇◇幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告◇◇◇◇◇◇◇◇    報告者報告者報告者報告者：：：：幹事幹事幹事幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

◆ｶｳﾗ RC ﾎﾞﾌﾞ・ｸﾞﾘﾌｨｽ様からﾒｰﾙが届き､成蹊高校留学生

のﾏﾃﾞｨ･ｼﾞｮｰﾝｽﾞさんの祖父母ご夫妻が 10 月 9 日(水)の

例会に出席される予定とのことです(ご祖父様はｶｳﾗ RC

のﾒﾝﾊﾞｰです) 

届いたﾒｰﾙの内容は下記の通りです 

・10 月 9 日(水)午前中に京都から名古屋へ到着し､稲沢

RC の例会へ出席､11 日(金)午前中に東京へ移動 

・初めての日本訪問なのでぜひ皆さんの地方で有名な文

化芸術や工芸を体験できたらと思っている。 

・２泊ﾎｰﾑｽﾃｲを希望 

・ﾏﾃﾞｨさんの同伴は未定 

◆10 月 19 日(土)夜間例会 点鐘 18：00 

むさし乃さんの送迎バスが出ますのでご希望の方はお

時間までにお集まりください。 

☆国府宮神社：17：20 発 ☆名鉄国府宮駅：17：30 発 

◆｢あなたのｸﾗﾌﾞにも RCC を｣を配布致しました 

RCC とは､RotaryCommunityCorps の略で､ﾛｰﾀﾘｰ地域社会

共同隊のことです｡ 

◆10 月のロータリーレート 1 ドル 100 円です 

◇◇◇◇◇◇◇◇ニコボックスニコボックスニコボックスニコボックス報告報告報告報告◇◇◇◇◇◇◇◇    

報告者報告者報告者報告者：：：：ニコボックスニコボックスニコボックスニコボックス委員長委員長委員長委員長    山田典永山田典永山田典永山田典永    

名古屋銀行名古屋銀行名古屋銀行名古屋銀行    専務専務専務専務取締役取締役取締役取締役    山本恭久様山本恭久様山本恭久様山本恭久様  

貴ﾛｰﾀﾘｰの益々のご発展をお祈り致します 

熊沢勝則君熊沢勝則君熊沢勝則君熊沢勝則君((((尾張中央尾張中央尾張中央尾張中央 RC)RC)RC)RC)本日は会長就任の挨拶と 30 周 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

一 宮 中 央 10/30(水)18：00 一 宮 商 工 会 議 所 

一 宮 11/7(木) 受 付 な し 

岩 倉 11/12(火)12：30 岩倉市生涯学習センター 

尾 西 11/11(月) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

 

★★★★出席報告出席報告出席報告出席報告★★★★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    

会 員 総 数 56 名 前々回修正 9 月 4 日 

出 席 

会 員 数 

34 名 出 席 

会 員 数 

40 名 

(内免除者 9 名) (内免除者 9 名) 

欠 席 者 数 
22 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 3 名 
(内免除者 9 名) 

出 席 率 72.34 ％ 修正出席率 91.49 ％ 

 

今週のメークアップ 加藤耐(B.D)、大崎直文(一宮中央)、矢野愼史(名古屋東) 

 

本日本日本日本日のののの例会例会例会例会プログラムプログラムプログラムプログラム    第第第第 2441244124412441 回例会回例会回例会回例会    9999 月月月月 25252525 日日日日（（（（水水水水））））        例会場例会場例会場例会場：：：：尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社        

卓話卓話卓話卓話：：：：㈱㈱㈱㈱GOOD INNOVATIONGOOD INNOVATIONGOOD INNOVATIONGOOD INNOVATION 代表取締役代表取締役代表取締役代表取締役    脇坂拓脇坂拓脇坂拓脇坂拓    様様様様    テーマテーマテーマテーマ「「「「ｲｷｲｷｲｷｲｷｲｷｲｷｲｷｲｷ働働働働きききき成果成果成果成果をををを上上上上げるげるげるげる組織作組織作組織作組織作りのﾎﾟｲりのﾎﾟｲりのﾎﾟｲりのﾎﾟｲﾝﾄﾝﾄﾝﾄﾝﾄ」」」」 

紹介者紹介者紹介者紹介者：：：：小島洋一会員組織委員長小島洋一会員組織委員長小島洋一会員組織委員長小島洋一会員組織委員長            

 

 

5555555500000000tttttttthhhhhhhh        AAAAAAAAnnnnnnnnnnnnnnnniiiiiiiivvvvvvvveeeeeeeerrrrrrrrssssssssaaaaaaaarrrrrrrryyyyyyyy        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：岡岡田田義義夫夫／／副副会会長長：：三三輪輪卓卓生生  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：永永井井伸伸治治／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

 

2013201320132013----2014 2014 2014 2014 ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長     

稲沢 RC2013～2014 年度会長方針 

社会を光り輝かせる人となろう！ 

ロンロンロンロンＤＤＤＤ・バートン・バートン・バートン・バートン    
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の PR に来ました。よろしくお願いします 

平岩慎次君平岩慎次君平岩慎次君平岩慎次君((((尾張中央尾張中央尾張中央尾張中央 RC)RC)RC)RC) ｼﾞｮﾆｰ平岩です｡30 周年お世話 

になります 

瀧本守君瀧本守君瀧本守君瀧本守君（（（（尾張中央尾張中央尾張中央尾張中央 RCRCRCRC））））いつもお世話になっております。

今日は私共の創立 30 周年記念事業のご案内とご挨拶に伺

いました。どうぞよろしくお願い致します。 

岡田岡田岡田岡田 スピーカー山本恭久様､尾張中央ＲＣの皆様がお越

しにもかかわらず不在のお詫び 

成田成田成田成田､､､､三輪三輪三輪三輪、、、、永井永井永井永井､､､､大野大野大野大野､､､､池田池田池田池田､､､､横井横井横井横井､､､､浅井浅井浅井浅井､､､､小島小島小島小島  

卓話スピーカーに名古屋銀行専務取締役山本恭久様を

お迎えした喜び 

橋本橋本橋本橋本 山本専務に稲沢で逢えた喜び 

野野野野々々々々部部部部 山本恭久様に久しぶりにお目にかかれた喜び。

増々のご活躍を 

三輪三輪三輪三輪､､､､横井横井横井横井､､､､小島小島小島小島 熊沢会長､平岩幹事､瀧本委員長をお迎え

した喜び 

永井永井永井永井 尾張中央 RC 様の創立 30 周年を祝して 

成田成田成田成田 近隣のお友達ようこそ 

服部服部服部服部((((孝根孝根孝根孝根)))) 尾張中央 RC の皆様ご来訪心より歓迎します。

昨年はお世話になりました 

塚本塚本塚本塚本 山本眞輔様を囲む会に７名の皆様にご出席を賜り厚

くお礼申し上げます 

浅井浅井浅井浅井、、、、大崎大崎大崎大崎 出席表彰をいただいて 

川合川合川合川合、、、、鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博)))) 例会欠席のお詫び 

小森小森小森小森 業務多忙 

    

◇◇◇◇卓話卓話卓話卓話：：：：名古屋銀行名古屋銀行名古屋銀行名古屋銀行    専務取締役専務取締役専務取締役専務取締役    山本恭久山本恭久山本恭久山本恭久    様様様様◇◇◇◇    

テーマテーマテーマテーマ「「「「最近最近最近最近のののの金融情勢金融情勢金融情勢金融情勢についてについてについてについて」」」」    

本日は稲沢 RC にお招きいただきまして 

誠に光栄に存じます｡私は､1996 年(平成 8

年)の 1月から 1998 年(平成 10 年)6 月ま

での2年6 ｹ月稲沢支店長を務め､同期間稲

沢 RC に加えていただき活動しました｡現

在の支店長は鈴木基之と申します｡本日は

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰとして参加させていただいてお 

ります｡ 

名古屋銀行は創業以来｢地域の繁栄に奉仕する｣ことを理

念として営業しております｡今後とも変わらずご贔屓頂き

ます様よろしくお願い申し上げます｡ 

～最近の金融情勢について～ 

1.日本経済再生に向けた緊急経済対策（昨年 12 月に発表

された所謂ｱﾍﾞﾉﾐｸｽ） 

・本対策の特徴･･･｢３本の矢｣大胆な金融政策・機動的な

財政政策・民間投資を喚起する成長戦略 

・経済再生に向けての考え方･･･震災からの復興の加速､

防災の強化､機動的な経済財政運営､成長のための戦略

の実行･実現 

2.量的・質的金融緩和の導入について 

・日本銀行が公表した｢異次元の金融緩和策｣･･･短期金利

のｺﾝﾄﾛｰﾙからお金の量そのものをｺﾝﾄﾛｰﾙする考え方へ｡ 

 日本銀行が市中にある国債や CP､社債､ETF､不動産投資

などを買い上げて､資産を増加させ､その対価としてお金

の流通量を増加させる､所謂｢ﾊﾞﾌﾞﾙ｣的な構造を一時的に

創り出そうというもの｡ただし､長期国債の買い入れも同

時に発表し長期金利の上昇を抑制。 

その間に第三の矢である｢民間投資を喚起する成長戦略｣

を進めようとしている→規制の撤廃や税制の改革 

3.日経平均と 10 年国債利回り 

・これらの状況を受けて日経平均と為替の推移は大きく反

応した｡最近 5年間のｸﾞﾗﾌを見るといずれも顕著に上昇

しているのが分かる 

・一方 10 年国債利回りは１％以内に見事に抑えられた

状況が続いている 

～今後について～ 

 ｱﾍﾞﾉﾐｸｽには賛否両論あるが､お金の量そのものを大

幅に増加させるという人為的なﾊﾞﾌﾞﾙ形成策までとって

為替や株価を上げ､その間に民間企業の活力を取り戻

し､産業構造そのものを転換させていくことも視野に入

れた政策がうたわれており､少子高齢化や人口減少など

先行きに閉塞感のあった日本経済に一定のｲﾝﾊﾟｸﾄが与

えられた｡これをどう活用し未来に結びつけていけるか

はあらゆる分野の企業､そして我々一人一人の考え方と

行動に左右されることとなる｡ 

 株価や為替はそれぞれ本来の要因があって上下する｡

このまま財政政策や金融政策､成長戦略が軌道に乗れば

当然景気回復度合いにより企業業績に応じた株価にな

る｡すでに不況を脱しつつある米国の金利は上昇しかか

っている｡政策や戦略が期待通りに描けたならば日本経

済は不況期を脱し円金利もやがて上昇していくだろう。 

 懸念材料は米国のｻﾌﾞﾌﾟﾗｲﾑﾛｰﾝ問題など不動産ﾊﾞﾌﾞﾙ

後の立ち直りが本物なのか､欧州各国の債務問題の帰結

はどうか､中国不動産ﾊﾞﾌﾞﾙなどなどいろいろあり､そう

いった問題がｸﾛｰｽﾞｱｯﾌﾟされるたびに紆余曲折あるだろ

う｡ 

 株価･為替･金利が一方向は進むことは考えにくいが

国を挙げての経済活性化策に取り組んでいることは事

実であり､この政策の成否は我々国民一人一人如何であ

るといっても過言ではないだろう｡自国の経済を立て直

すのに異論のある方はいないものと思っている｡ 

 最後に､稲沢RCの益々のご発展と会員の皆様のご健康

を心より祈念します｡本日は誠にありがとうございまし

た｡ 

◇◇◇◇◇◇◇◇クラブクラブクラブクラブ米山奨学委員長会議米山奨学委員長会議米山奨学委員長会議米山奨学委員長会議・・・・米山奨学生米山奨学生米山奨学生米山奨学生・・・・学友会学友会学友会学友会

（（（（愛知愛知愛知愛知））））総会報告総会報告総会報告総会報告◇◇◇◇◇◇◇◇ 

                                報告者報告者報告者報告者：：：：米山奨学委員長米山奨学委員長米山奨学委員長米山奨学委員長    山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫    

9 月 12 日(木)ｷｬｯｽﾙﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙにおいて｢ｸﾗﾌﾞ米山奨学委

員長会議･米山奨学生･学友会(愛知)総会｣が開催された 

第１部「ｸﾗﾌﾞ米山奨学委員長会議」 

田中ｶﾞﾊﾞﾅｰの挨拶に始まり､福田理事･伊藤地区委員長

の挨拶が各々あり会議に入った｡内容は次の５項目。 

イ)米山奨学会 DVD 放映 

ロ)米山奨学会の現状と地区委員会の役割 

ハ)奨学生の選考と奨学制度 

ニ)世話ｸﾗﾌﾞとｶｳﾝｾﾗｰ制度 

ホ)寄付金と表彰制度 

各項目について､地区委員長･副委員長より懇切な解説

があった｡ 

続いて､米山記念奨学会ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ坂下博康氏の特別基

調講演があった。 

第２部「米山奨学生･学友会(愛知)第 17 回総会」 

田中ｶﾞﾊﾞﾅｰ･福田理事の挨拶に始まり型通りの議事が進

んだ｡役員は留任で､林会長が挨拶された｡秋の合同研修

会は彦根･長浜方面(11 月 9 日)と報告された｡ 

第３部「和やかふれあいﾀｲﾑ」を経て 

第４部「合同懇親会」 

特別顧問中島実氏の開会挨拶に和やかに開催された。 

ｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞほかで歌われたｵﾍﾟﾗ歌手 程万紫さんの声に

は魅了された。残念ながら所用で中途退席した。 

※第２部から太成柱君が出席でしたので申し添えます。 

 

 


